

REUNION DE MEDITATION

FÊTE DE PÂQUES

Pleine Lune du

BELIER

Genève, samedi 16 avril 2022 à 18h30 LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



Fête de Pâques

Pleine Lune du Bélier

Genève, samedi 16 avril 2022

Heure précise de la Pleine Lune : samedi 16 avril 2022 à 18h54, heure GMT

« J'avance et je régis depuis le plan mental. »

Philippe Robert

Bienvenue à toutes celles et ceux qui sont ici présents ainsi qu'à vous tous qui êtes reliés par le réseau! Aujourd'hui, nous sommes réunis pour méditer ensemble et célébrer la fête de Pâques conjointement avec la Pleine Lune du Bélier, dont la note-clé est : « J'avance et je régis depuis le plan mental. »

Le temps de Pâques représente aussi la première des trois Grandes Fêtes Spirituelles de l'Année, avec la Fête de Wesak et la Fête du Christ ou, Journée Mondiale de l'Invocation.

Ces trois Fêtes représentent les trois temps forts dans l'année, temps où les Energies sont concentrées d'une manière particulière. A chaque Pleine Lune, elles le sont, mais lors des trois grandes Fêtes Spirituelles, leur concentration culmine plus intensément.

De plus cette année chers amis, la Fête de Pâques prend un sens tout spécial, en regard du conflit entre les gouvernements Ukrainien et Russe, lequel conflit, est vécu et partagé au second degré par toute l'Europe et le Monde Entier. Puisse cette guerre contribuer à un rapprochement plus authentique entre les nations, oui, entre toutes les nations et nous accueillir les uns et les autres. Puisse ce temps de Pâques inspirer l'humanité en ce sens et inciter chacun et chacune - tel Hercule dans son premier Travail - à neutraliser les cavales de la pensée, engendrant à leur tour, des chevaux de guerre !

Pâques est la fête du Christ vivant et ressuscité ne l'oublions pas, et Il invite l'humanité à sortir du tombeau de la personnalité. Telle une réponse envers l'invitation à le vivre, entrons dans un moment de silence avec une pensée pour toutes celles et ceux qui sont tombés dans ce conflit et nous ouvrir ensuite avec le Gayatri :

O Toi qui soutiens l'univers,
De qui toutes choses procèdent,
Vers qui toute chose retourne,
Dévoile-nous la face du véritable Soleil Spirituel
Caché par un disque de Lumière dorée
Afin que nous puissions connaître la Vérité
Et faire tout notre devoir
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés.

 \mathbf{OM}

Nous vous proposons d'entrer dans ce moment de communion en considérant la note-clé de la conférence de Genève qui aura lieu les 4 et 5 juin prochains :

« Que la Lumière des sept Rayons se mêle à celle du septième Rayon, et que La Lumière suprême inaugure la nouvelle civilisation. » qui peut être comprise, dit le Tibetain, de la façon suivante, nous citons : « Lorsque l'énergie de la Lumière sur tous les Rayons pourra s'exprimer par le moyen du septième Rayon, alors l'aspect le plus élevé de la lumière divine pourra pénétrer jusque sur le plan physique. »!

Si nous ouvrons le livre « L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age volume II p. Ref. 425-429, nous voyons que le Tibetain précise ce qui précède lorsqu'il affirme : « La méthode nécessaire pour la manifestation de la « Lumière Suprême » est utilisée quand le point transitoire de synthèse est atteint et que les sept énergies sont mêlées en une seule grande énergie de Lumière. Ces sept énergies ont toujours conjointement créé « la Lumière Suprême » sur les niveaux les plus élevés de l'expression divine, mais cette Lumière révélatrice ne trouve sa Place que lorsque le septième Rayon, celui de l'Ordre Cérémoniel est actif et en cours de manifestation dans les trois mondes, et donc nécessairement sur le septième plan, le plan physique. Une telle manifestation se produit inévitablement dans les périodes de crise planétaire, quand le septième Rayon est actif et quand le Soleil est dans le Verseau. Ce genre de combinaison de relations existe maintenant, car le septième Rayon arrive rapidement en manifestation et le Soleil est dans le Verseau, car l'ère du Verseau vient de commencer. »

Rappelons-nous que le Signe du Verseau fut représenté dans les Evangiles, peu avant la Sainte Cène, lorsqu'un homme portant une cruche d'eau avait guidé les disciples chargés de la préparation de celle-ci, jusqu'à la « maison » où elle devait se passer.

Et du moment que nous avons mentionné la Bible pour évoquer le Verseau, nous aimerions maintenant confronter le passage précédent avec celui, bien particulier, et ayant lieu au moment ultime de la crucifixion. Il est prélevé de Matthieu XXVII, verset 50-54 où il est mentionné : « Jésus poussa de nouveau un grand cri, et rendit l'Esprit. Et voici, le voile du Temple se déchira, depuis le Haut jusqu'en bas, la terre trembla, les rochers se fendirent, les sépulcres s'ouvrirent, et plusieurs corps des Saints qui étaient morts, ressuscitèrent. Etant sortis des sépulcres, après la résurrection, ils entrèrent dans la ville sainte et apparurent à un grand nombre de personnes. Le centenier et ceux qui étaient avec lui pour garder Jésus, ayant vu le tremblement de terre et ce qui venait d'arriver, furent saisis d'une grande frayeur et dirent : « Assurément, cet homme était fils de Dieu. »

Essayons de replacer cette scène dans le contexte de l'époque. En ce temps-là, c'était le deuxième temple dont il s'agissait car le premier, construit par le Roi Salomon avait été détruit lors du siège de Jérusalem par l'armée babylonienne de Nabuchodonosor II. De nos jours, il ne reste que le mur de soutènement de ce qui était l'esplanade du second temple et dont il ne reste plus qu'une petite partie appelée le « Mur des Lamentations ou Mur occidental », érigé près du Rocher Sacré. Le temple lui-même était structuré en trois parties distinctes : premièrement le parvis, puis le Lieu Saint et enfin le Lieu très Saint. Cela nous rappelle, vous l'aurez compris, pour le Lieu très Saint : La Monade, pour le Lieu Saint : l'Ame et enfin avec le parvis : la personnalité.

Entre le Lieu saint et le Lieu très Saint, il y avait un Voile, le Voile du Temple que seul le Grand Prêtre franchissait, à un moment particulier de l'année pendant l'Office, alors que l'assemblée se tenait dans le parvis, devant le Lieu Saint.

Et c'est ce Voile qui, lors du moment ultime de la Crucifixion s'est déchiré, de Haut en Bas et par le Milieu. Ces précisions sont importantes. Elles évoquent la quatrième Initiation, lorsque sous l'influence de l'Esprit Monadique via l'Ame ou le Christ, les voiles du Plan Physique Cosmique se déchirent et l'Espace Sacré dévolu au Saint des Saints, s'étend au Lieu Saint et devient visible et accessible même par l'assemblée. Pour approfondir le sens d'un événement d'une telle ampleur, essayons de nous représenter la Lumière, présentée dans les enseignements, comme un terme synonyme de « matière ». Cela revient à dire que les formes visibles autour de nous, y compris nous-même mais aussi la Planète, le Système Solaire, etc... sont de la Lumière cristallisée. La déchirure du voile ou des voiles symbolisant l'ouverture à travers les sous-plans du Plan physique Cosmique, veut dire : la libération par la rédemption, de la Lumière-Matière cristallisée, afin de la libérer de la forme emprisonnante et lui rendre sa pureté virginale première mais imprégnée de la conscience de l'Amour.

Si l'on se reporte maintenant quelques lignes plus haut, nous verrons que le mot « Synthèse » a été

mentionné, alors reprenons ce passage. « La méthode nécessaire pour la manifestation de la « Lumière Suprême » est utilisée quand <u>le point transitoire de synthèse</u> est atteint et que les sept énergies sont mêlées en une seule grande énergie de Lumière. » et permettons-nous, pour mieux comprendre, de placer ici, une autre définition de la Synthèse : « La Synthèse, au centre du cercle de l'Amour Divin, est cette constante et perpétuelle inter-pénétration de tous les plans et de tous les états de Conscience. »

Cette définition nous permet de voir, au sens propre comme au sens figuré, que la Synthèse participe à l'abolition des voiles - du haut vers le bas et par le milieu - conjointement avec l'action du Christ, telle qu'elle est représentée par le déchirement du Voile du Temple, ce Temple symbolisant ce que nous sommes en tant qu'êtres humains, que ce soit collectivement ou individuellement. Il y a donc, nous le voyons aussi, une nécessaire destruction pour la libération de la Lumière-matière. Le déploiement de cette influence vers les trois plans de l'évolution humaine, passe par le plan mental concret et c'est là que se situe le premier travail d'Hercule, du Haut vers le Bas et par le milieu, sous les influences du signe du Bélier dont la note-clé est, rappelons-le : « J'avance et je régis depuis le plan mental. » Travail où Hercule, disent les enseignements : « doit commencer par acquérir la maîtrise mentale dans le monde de la pensée. » L'état qui précède celuilà est celui d'un monde où, sous l'afflux des émissions des pensées émises depuis le plan mental concret, ces pensées non contrôlées deviennent des formes-pensées qui, au cours du temps, gagnent en force et se retournent contre leur émetteur, que ce soit également sur le plan individuel, collectif, voir mondial. Ce processus peut enfler et devenir destructeur. L'illustration données dans le livre : « Les travaux d'Hercule » d'Alice Bailey, prend une signification toute particulière dans les temps que nous vivons puisque ces formes-pensées devenues des égrégores sont décrites, nous citons, comme des « chevaux de guerre, de mauvaises pensées, des paroles inexactes et des idées fausses dévastant la contrée! » Il n'est pas nécessaire d'en dire plus. C'est un problème mondial, car chaque nation développe ses chevaux de guerre en fonction de l'influence du Rayon de sa personnalité.

Hercule, représentant l'Ame, parvient à contrôler les cavales avec l'aide d'Abdéris, symbolisant la personnalité. La phase suivante montre que lorsqu' Hercule confie ce travail à l'aspect personnalité seule, les cavales parviennent à se retourner contre Abdéris et le tuent.

Approfondissons davantage; que se passe-t-il à ce niveau? A ce niveau - justement celui du mental concret - c'est une partie des voiles où l'illusion est pleinement manifestée. Lorsque sous l'influx du Christ, les voiles sont déchirés, tout comme avant Lui, ils l'ont été par Bouddha et après eux, dans une moindre mesure, par l'Apôtre Paul, à partir de là, que nous est-il demandé? Devons-nous nous impliquer à déchirer les voiles encore plus? Faut-il les déchirer entièrement? C'est là qu'il convient de ne pas s'exposer et risquer de subir le rôle d'Abdéris. C'est-à-dire, tant que nous ne sommes pas suffisamment adombrés par l'Ame et Un avec Elle et l'Esprit, donc protégés par Eux, ce sont les voiles, qui sont notre protection éthérique substantielle entre la région des rêves intangibles et la personnalité. Si nous prétendons ignorer ce point essentiel et que la porte soit ouverte prématurément en déchirant les protections éthériques, ces rêves intangibles peuvent alors entrer dans notre vie éveillée avec toutes les conséquences et les souffrances qui en découlent.

Que convient-il alors de faire ? Ce qui nous est demandé jusqu'à un degré plus avancé d'évolution, c'est de travailler à la dissolution de l'illusion, du mirage et de maya, à travers les déchirures pratiquées par les Grands Initiés mentionnés plus haut et ceci empêche également les forces du mal dans leur tentative de refermer les déchirures du voile.

Il est intéressant de voir que les influences du Signe du Bélier sous lequel nous nous trouvons durant la fête de Pâques, agissent de concert avec celles du Porteur d'eau, puisque nous entrons dans l'ère du Verseau. La Synthèse, au centre du cercle de l'Amour Divin est sur la ligne des Rayons 1 - 3 - 5 - 7 et Elle se déploie depuis le centre de l'Amour et sa ligne de Rayons 2 - 4 - 6, cela de Haut en Bas et par le milieu, c'est-à-dire, jusque dans le plan physique dense.

Ne manquons pas de relever toute la dimension du sacrifice pour que la libération de la Lumière-matière depuis le stade de la cristallisation en forme, puisse s'effectuer sous l'influence de l'Amour. Pour cet accomplissement au niveau du système solaire tout entier, il faudra la durée de ce qu'on appelle un « Mahamanvantara » en terme sanscrit. Pour nos personnalités, si nous sommes de près ou de loin en unité avec une école ou un chemin ésotérique, le service consiste à travailler à la dissolution de son propre mirage et ensuite de s'impliquer dans le groupe de dissipation du Mirage mondial.

Le parallèle entre Abdéris et l'histoire de la nation juive est à relever. Ce deuxième temple dont le voile se déchira au moment ultime de la crucifixion, a été détruit par l'armée romaine en l'an 70 après Jésus-Christ et la nation juive fut dispersée. Cette nation juive qui n'a pas reconnu le Messie lors de son ministère il y a un peu plus de deux mille ans et qui a vécu une succession d'épreuves, voire de destructions et toujours exposée à une xénophobie récurrente ; une nation juive, hier victime enfermée dans un ghetto et aujourd'hui enfermant à son tour le peuple palestinien derrière un autre mur, un autre voile!

Un tel maintien dans la non-reconnaissance du Christ évoque le maintien dans un tombeau, alors que Pâques et sa signification invite l'humanité à justement en sortir et vivre la résurrection. Nous voyons ainsi la résurrection prendre un sens particulier, comme celui de sortir du tombeau de l'enfermement dans la cristallisation de la matière, libérant ainsi la Lumière de la forme. Lorsque nous prenons part à la dissipation du Mirage mondial, nous participons à cette libération en maintenant ouvertes les déchirures déjà pratiquées. Par cette ouverture, la séparation entre le Saint des Saints, la Monade et l'Humanité, via l'Ame ou le Christ étant abolie, une grande Unité doit en résulter.

Nous voyons à ce degré les enjeux en mouvement dans l'humanité. D'un côté, il y a une tentative de séparativité maintenue et il est impressionnant de voir les moyens mis en œuvre dans ce but par les forces de l'ombre. D'un autre côté, il y a les forces de la Lumière. Nous serions en droit de nous demander si vraiment l'influence de la Lumière est effective, mais c'est justement là que nous sommes invités à considérer le mal que se donnent les forces de l'obscurité pour contrecarrer les forces de la Lumière. Vu l'ampleur des moyens mis justement en œuvre dans ce but, nous pouvons en déduire que l'impact de la Lumière sur l'obscurité est plus important que nous ne pourrions le penser.

La note-clé du Bélier: « J'avance et je régis depuis le plan mental » résume également la construction du Pont Arc-en-Ciel en matière mentale, donc subtile, laquelle est la mission de service proposée aux Ecoles Esotériques dignes de ce nom. Et c'est tout particulièrement ici qu'il est bon de rappeler que la construction de l'Antahkarana mondiale s'appuie sur le rayonnement des Centres de distribution planétaire. En ce sens, gardons en pensée que la portée du rayonnement du Centre de Genève doit se déployer sur l'Europe Centrale jusqu'en Russie y comprise ce qui prend un sens tout particulier en ces temps de trouble et de conflit.

Par la méditation « Laisser pénétrer la Lumière », nous contribuons à maintenir un passage lumineux pratiqué dans la déchirure du voile et à maintenir ouverte la voie de la Résurrection.

Dans ce but et en profonde communion, Laissons maintenant pénétrer la Lumière et que la Paix soit avec toute l'humanité!

* * * * *

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires — Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant au signe du Bélier :

« J'avance et je régis depuis le plan mental »

v. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

vi. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le « Chemin de Lumière » pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes Puisse le Christ revenir sur 'Terre.

Du centre où la Volonté de Dieu est connue Que le dessein guide le faible vouloir des hommes Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2022

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
Janvier 2	NOUVELLE	Capricorne	18:33:19	19:33:19	20:33:19
Janvier 17	PLEINE	Capricorne	23:48:15	00:48:15(+)	01:48:15(+)
Février 1	NOUVELLE	Verseau	05:45:50	06:45:50	07:45:50
Février 16	PLEINE	Verseau	16:56:20	17:56:20	18:56:20
Mars 2	NOUVELLE	Poissons	17:34:36	18:34:36	19:34:36
Mars 18	PLEINE	Poissons	07:17:24	08:17:24	09:17:24
Avril 1	NOUVELLE	Bélier	06:24:14*	07:24:14*	08:24:14*
Avril 16	PLEINE	Bélier	18:54:52*	19:54:52*	20:54:52*
Avril 30	NOUVELLE^	Taureau	20:27:55*	21:27:55*	22:27:55*
Mai 16	PLEINE #	Taureau	04:13:58*	05:13:58*	06:13:58*
Mai 30	NOUVELLE	Gémeaux	11:30:06*	12:30:06*	13:30:06*
Juin 14	PLEINE	Gémeaux	11:51:35*	12:51:35*	13:51:35*
Juin 29	NOUVELLE	Cancer	02:52:05*	03:52:05*	04:52:05*
Juillet 13	PLEINE	Cancer	18:37:27*	19:37:27*	20:37:27*
Juillet 28	NOUVELLE	Lion	17:54:51*	18:54:51*	19:54:51*
Août 12	PLEINE	Lion	01:35:34*	02:35:34*	03:35:34*
Août 27	NOUVELLE	Vierge	08:16:57*	09:16:57*	10:16:57*
Septembre 10	PLEINE	Vierge	09:58:52*	10:58:52*	11:58:52*
Septembre 25	NOUVELLE	Balance	21:54:23*	22:54:23*	23:54:23*
Octobre 9	PLEINE	Balance	20:54:48*	21:54:48*	22:54:48*
Octobre 25	NOUVELLE^	Scorpion	10:48:31*	11:48:31*	12:48:31*
Novembre 8	PLEINE #	Scorpion	11:01:58	12:01:58	13:01:58
Novembre 23	NOUVELLE	Sagittaire	22:57:03	23:57:03	00:57:03(+)
Décembre 8	PLEINE	Sagittaire	04:07:59	05:07:59	06:07:59
Décembre 23	NOUVELLE	Capricorne	10:16:42	11:16:42	12:16:42

Notes:

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2022

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à 18h30 à l'adresse suivante : LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1er), 1204 Genève

et sont diffusées par internet à l'adresse : https://us02web.zoom.us/j/94652525251 Veuillez consulter le site-web à <u>www.lucistrust.org/fr/broadcast</u> pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions Note-clé du signe

lundi 17 janvier	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le				
(Capricorne)	dos à cette lumière				
mercredi 16 février	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif				
(Verseau)	je suis i cau de vie versee pour ceux qui one son				
jeudi 17 mars	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve				
(Poissons)	J'avance et je régis depuis le plan mental				
samedi 16 avril - Pâques -					
(Bélier)	j avance et je regis depuis ie plan mentai				
dimanche 15 mai - Wesak -	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé				
(Taureau)	je vois et quanu i æn est ouvert tout est munime				
lundi 13 juin –					
fête du Christ ou	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis				
Journée Mondiale de l'Invocation -					
(Gémeaux)					
mercredi 13 juillet	Je bâtis une maison illuminée et l'habite				
(Cancer)	je batis une maison munimee et i nabite				
jeudi 11 août	Je suis Cela et Cela c'est moi				
(Lion)	e suis dela et dela e est moi				
vendredi 9 septembre	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière				
(Vierge)	je suis la Mere et i Elliant. Moi, Dieu, je suis matiere				
dimanche 9 octobre	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de				
(Balance)	force				
lundi 7 novembre	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille				
(Scorpion)					
mercredi 7 décembre	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre				
(Sagittaire)					
Dates des Trois Fêtes Spirituelles	- 2022 -	Conférences d	le l'École Arcane		
Fête de Pâques	16 avril	New-York	14 - 15 mai		
Fête du Wesak	16 mai	Genève	4 - 5 juin		
Fête du Christ ou	441.	Londres	11 - 12 juin		

Forum Bonne Volonté Mondiale - samedi 29 octobre 2022

14 juin

Journée Mondiale de l'Invocation:

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

LES TROIS FÊTES SPIRITUELLES 2022

Les Réunions de Méditation de Pleine Lune commenceront à l'heure précise et dureront environ une heure

LA FETE DE PÂQUES

Samedi, 16 avril 2022 à 18h30 - Pleine Lune du Bélier (16 avril à 18h54 GMT)

Note-clé: « J'avance et je régis depuis le plan mental »

La grande Fête de l'Occident - point culminant de l'année chrétienne, a comme note-clé « l'amour », toujours fixée en fonction de la date de la pleine lune du Bélier, première pleine lune après l'équinoxe du printemps.

LA FETE DU WESAK

Dimanche, 15 mai 2022 à 18h30 - Pleine Lune du Taureau (16 mai à 04h13 GMT)

Note-clé: « Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »

La grande Fête d'Orient du Bouddha exprime la note-clé de « sagesse et but divin », fixée un mois après Pâques au moment de la pleine lune du Taureau.

FETE DE L'UNIFICATION. - DU CHRIST - JOURNEE MONDIALE D'INVOCATION

Lundi, 13 juin 2022 à 18h30 - Pleine Lune des Gémeaux (14 juin à 11h51 GMT)

Note-clé: « Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis »

La grande Fête du Christ se déroule au moment de la pleine lune des Gémeaux. Sa note-clé est « l'humanité qui aspire à Dieu » et rassemble les différentes approches en une action unifiée d'invocation. Cette réunion de méditation est proposée également pour la **Journée Mondiale d'Invocation**, célébrée, depuis 1952, le jour même de la Pleine Lune et qui est, cette année, le 13 juin.

* * *

Un très grand groupe de méditation se forme pendant les différentes phases sur notre planète en son entier. Toutes les unités de méditation et les groupes sont reliés les uns aux autres grâce à l'unité du motif spirituel, ils recherchent une coopération plus étroite et s'efforcent d'amener leur travail de méditation – consciemment ou inconsciemment – vers un état de quiétude universelle, afin que l'expression du désir spirituel puisse aller de l'avant avec succès, et la réception des énergies spirituelles devenir <u>une réception</u> dans l'unité.

Deux jours avant la pleine lune, le jour même de la pleine lune, et deux jours après (au total pendant cinq jours) essayer, à l'aube, à midi, à dix-sept heures, au crépuscule et enfin à l'heure exacte de la pleine lune dans votre pays, de prononcer la Grande Invocation dans l'intention d'invoquer, de précipiter et d'ancrer les forces potentielles existantes dans les manifestations extérieures. Si possible, dire la Grande Invocation à haute voix ou en formation de groupe. C'est le pouvoir concentré de la pensée non émotionnelle qui comblera le vide actuel et unira encore plus les deux mondes d'activité spirituelle et de manifestation humaine.

Un texte sur le sens des trois fêtes spirituelles est disponible sur demande. De même, nous mettons à votre disposition un cahier sur la méditation de pleine lune. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les livres "Le Retour du Christ" et "L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age", Vol. Il d'Alice A. Bailey.

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année : du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

